

Medienmeldung vom 28. Januar 2013

Grindel: Verkehrsunfall zwischen Auto und Postauto – ein Kind verletzt

Auf der Wahlenstrasse in Grindel geriet am Sonntagnachmittag, 27. Januar 2013 ein Automobilist auf die Gegenfahrbahn und prallte dort seitlich-frontal in ein entgegenkommendes Postauto. Bei der Kollision wurde ein 3-jähriges Kind, welches im Postauto mitfuhr, leicht verletzt.

Am Sonntag, 27. Januar 2013, um zirka 15.15 Uhr, fuhr ein 64-jähriger Automobilist auf der Wahlenstrasse in Grindel in Richtung Wahlen. Aus derzeit noch nicht restlos geklärten Gründen kam er dabei mit seinem Auto auf die Gegenfahrbahn und prallte dort seitlich-frontal in ein entgegenkommendes Postauto, welches mit vier Fahrgästen besetzt war. Durch die Wucht des Aufpralls wurde ein im Postauto mitfahrendes 3-jähriges Kind leicht verletzt. Es wurde mit der Ambulanz in ein Spital gebracht. Während den Rettungs- und Bergungsarbeiten musste die Wahlenstrasse bis um zirka 17 Uhr gesperrt werden. Durch die Feuerwehr Grindel wurde eine örtliche Umleitung eingerichtet. An den beteiligten Fahrzeugen entstand ein Gesamtschaden von mehreren 10'000 Franken.

